

Charlotte Hauser

« SiLSA, étude de l'acquisition de la syntaxe par les enfants Sourds »

Les enfants Sourds constituent une population linguistique très hétérogène, présentant beaucoup de variations quant à leur exposition à la LSF (âge d'exposition, fréquence, type d'école suivie etc.). Ceci rend difficile la constitution d'une norme de référence contre laquelle des retards d'acquisition du langage pourraient être diagnostiqués. L'objectif de SiLSA est donc d'obtenir cette norme, en l'adaptant en fonction du profil linguistique, auprès d'enfants âgés de 6 à 13 ans. Pour cela nous allons utiliser une batterie de tests, déjà utilisée sur les adultes Sourds signants, qui teste la compréhension au niveau lexical et syntaxique.